

COMPTE RENDU D'ACTIVITES

2024

Cette année, pour la personne qui s'attelle au compte rendu d'activités, pas de myrrhe, pas d'encens, et pas d'or hélas.....mais bien mieux ! 25 groupes sur 26 ont envoyé leur copie !

Et ça, ça vaut bien plus que de l'or, de la Vie Vivante. Ça n'a pas de prix !

COMBIEN ?

- Donc rentons dans le vif du sujet, nous sommes **218** conteurs-conteuses. certaines équipes ne m'ont pas donné leur nombre et **26 équipes** en France et en Suisse !
- Dans chaque équipe, le nombre de conteurs-conteuses est fluctuant, entre **4 et 15** (Valence- 3 équipes)
- **10** équipes se réunissent tous les 15 jours **soit 2 X mois pour 2 à 3heures**
- **12** équipes se réunissent **1 X par mois pour la journée** + repas partagé !
- Vous travaillez toutes entre **3 et 4 contes** par année.

Qui dit travail dit aussi difficultés, fatigue, déception parfois, je ne peux pas vous le cacher mais les mots joie, bonheur, retrouvailles, bonnes tablées, rires reviennent au moins aussi souvent, sinon plus.

- J'ai essayé de totaliser le nombre de vos interventions et là c'est plus difficile car vous n'êtes pas toujours assez précises. Le nombre que je vais vous donner est bien en dessous de la réalité, mais il monte quand même à **558 interventions-racontées**, sans compter les contées régulières que certaines font...tous les 15 jours, 1 fois par mois !

Fini les chiffres encore que c'est très parlant 558...interventions contées à partir d'une PAROLE donnée !

OÙ ?

Ce qui me semble le plus intéressant, c'est **la diversité des lieux, des occasions de la vie que vous avez saisies ou créées :**

- **Le 2 ème Festival du conte biblique au Puy en Velay**, le 8 Juin, organisé par l'équipe du Puy a réuni 40 conteuses venues de 10 équipes différentes.
- **Meudon, Maison de la Parole**, a fêté son vingtième anniversaire et n'a pas eu peur d'y inviter toutes les équipes. Cet anniversaire était organisé avec l'aide de Meudon la forêt et Versailles.
- Un voyage-retraite en **Egypte**, plus exactement à **Anaphora** dans un monastère copte, a rassemblé plusieurs d'entre nous.

- Pour la deuxième fois, **une formation pour 15 apprentis d'Auteuil**, afin qu'eux même racontent lors d'un pèlerinage à Lourdes, a été mené par l'équipe de Nantes et Pascale.
- **RCF** national a interviewé deux d'entre nous dans son émission « Je pense donc j'agis » au sujet de « Conter la Bible, c'est tout un art ! »
- Quelque chose qui a foiré, avorté, a été annulée ? **L'université d'automne** fin octobre près de Chartres faute de combattants. Ça serait à éclaircir pour celle que nous pensons organiser...ne rencontre pas le même souci ! Celle de cette année aura lieu le 10 au 13 octobre 2025 à St Sulpice de Favières (Essone).
Ça c'est pour les évènements exceptionnels.
Mais voici **les lieux les plus cités où vous avez raconté** :

- Les paroisses, les temples durant le culte
- Catéchismes
- Les écoles primaires, les collèges, les aumôneries
- Hepad, maisons de retraite
- Veillée de Noël ou de Pâques
- Près de la crèche à Fourvière et à Rouen pendant l'Avent
- Le temps de l'Avent et Marché de Noël
- Lieu touristique (au pied des tours Rennes, passage Ste Croix à Nantes)
- Prisons ou maison d'arrêt
- La nuit des Eglises
- Chez l'habitant très régulièrement
- Formations reçues : WE régionaux
- Formations données pour la catéchèse, ou formation d'initiation au conte biblique
- dans le cadre d'une formation diocésaine des disciples missionnaires
- pour des collégiens confirmants (6 x 1h) qui raconteront ensuite à des primaires
- Formation à la pastorale scolaire
- aux Apprentis d'Auteuil
- Centre œcuménique, l'ACAT,
- Balades contées
- Pastorale des migrants, de la santé,
- Pour des communautés religieuses
- Dans une jardinerie
- Pour RCF (Valence, Strasbourg, Besançon, Lyon, Nice)
- Dans une bibliothèque diocésaine

Une extrême diversité qui doit inspirer ceux ou celles qui se désolent de ne pas raconter assez.

Ce qui semble peut être en évolution, c'est le rapprochement des équipes lors du Festival du Puy et l'anniversaire de Meudon, lors des WE régionaux, et pour une aide temporaire : Valence va donner un coup de main à Lyon près de la crèche, Vully (la Suisse) reçoit le WE régional de, Valence devrait participer au WE régional du Sud-Est etc. et je ne cite pas tout.

Pour conclure, CCR semble vivre d'une Vie bien Vivante, inventive et dynamique. Continuons.

Mais, un manque dans ces comptes rendu, sans doute par ma faute car je ne vous ai pas sollicité à son sujet, un grand absent pourtant bien garni, chouchouté par toutes celles qui s'en occupe, c'est **notre site internet**.

Il est truffé d'informations, de conseils de lecture, de photos, de contes, d'outils de travail indispensables. Petite formation par internet ?

Enfin, certaines ont joué le jeu en envoyant leur compte rendu sous forme de « Conte. »
